
株式会社 サンワハイテック

サンワアルティス 株式会社

代表取締役社長 山下 義隆

新年、あけまして

おめでとうございます

くまもと経済12月号に掲載されました

特集【菊池エリアの新時代】にアルティスの増設工事に伴うインタビューが掲載されました。

掲載の内容は、半導体市場の投資について、菊池・合志・菊陽エリアの企業として

山下社長のインタビューとアルティスの新工場が紹介されました！

皆さん、明けましておめでとう御座います。昨年は大変お疲れ様でした。

2022年は皆さまの頑張りもあって、サンワハイテック、サンワアルティス、サンワカルチャー

それぞれで、例年よりも良い決算を迎えられたと思います。厚く御礼申し上げます。

2023年の市況は、ここ数年好調だった半導体製造装置の生産状況が一段落したこともあって、

少々下り坂になっていく見方が強いように感じます。短期的には厳しい局面もあるかと思います

が、半導体業界自体は縮小せずに、特に熊本はTSMC（JASM）殿の工場設立をはじめ明るい

ニュースも多くありますので、また必ず活況に戻っていくと感じています。

厳しい時期にどれだけの準備をして次の活況を迎えられるかがとても重要な時期になってきますので、サンワハイテック、

サンワアルティス共に大幅な組織変更を行う事にしました。

この組織変更によって必ず今以上に強い会社へ変わっていくと信じていますので、社員の皆さんも安心して業務に励んで

いただければと思います。

ますます変化の激しい時期に突入していくことになると思いますが、こういう時期こそお客さまの潜在的なニーズを

しっかり掴み取り、きめ細かい対応を心掛けていく事が重要になってくると思います。今以上の存在感を示せる強い

会社になっていけるよう、一緒に頑張っていきましょう。

皆さんやご家族にとって幸多き1年間になるよう心からお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願いします。

新年のごあいさつ

✨

🎍 🎍



泗

▶

スマートすぎるイケメン(?!)な改善が行われました。

机からぐちゃぐちゃっと飛び出ていたケーブルが

気づいた時にはコードもまとめられてキレイに‼😲

「ｲｹﾒﾝ改善賞」ﾉﾐﾈｰﾄです👑✨(笑)

講師の指導のもと、アルティスにてAEDを用いた心肺蘇生法を体験。

周りにいる方に協力を仰ぎながら、命を守るために

自分に出来ることについて、学ぶ機会となりました。

📹

✩

✨

なんと！!

請負グループのM.Rさんがお客様より､たくさんの改善提案の中から

表彰され、記念品が贈呈されました🌟

【 2022年下期試験課内改善提案優秀賞 】を受賞✨

表彰内容については、次月号以降発表します

協力者を見つけて、状況報告

情報共有し、救助活動開始

心肺蘇生法を体験

✩

✩

1/29(日)13:30～14:30

泗水図書館レファンレスコーナーにて！

参加費：無料

TEL：0968-25-1115



連続60ヶ月提出達成✨

アルテイスでは12月度の改善提案表彰式が行われました。

5件・5名の方が表彰されました❕

増築分の稼働も始まって、より整理整頓を

意識した改善が多かったように

見受けられました。

新しい工場を大事に使おうという意識が

見え隠れしてうれしく思います。

工場は最大の営業マンでもありますので、

自信をもってお客様を案内できる工場で

あってほしいと思います。

ご提案、有難うございました。

机の上にしか物をおくｽﾍﾟｰｽがない為

作業ｽﾍﾟｰｽが狭くなっていた💦

机の上に棚を設置！棚に工具を収納し、作業効率UP＆３S強化✨

BEFORE AFTER

BEFORE AFTER

作業台車と収納棚の距離があり、作業分のパーツを

作業台付近に直置きになっていた😲‼

専用台車を製作し、パーツ移動用兼作業分の台車とし活用✨

水色の線でカット、使用：オレンジ、赤枠：破棄…もったいない💦

廃材を使用して、ミニサイズの保護テープ巻きを制作

無駄がなくなり、使いやすいサイズになって効率UP

BEFORE AFTER

約1,000種類ほどの治具があり、種類が多く見つけにくい💦

棚を増設し、番号単位で管理を行うように✨

見た目もキレイで捜索がスムーズになりました✩

BEFORE BEFOREAFTER AFTER

接続作業を行う際、底が安定せず「グラグラ」し、

ケガする可能性もあった💦

固定台を製作し、安定して接続作業ができるように✨








